## El Arzobispo de Valencia, Agustín García—Gascó, rubricó los estatutos de la Cofradía de San Jorge



P.V.

L pasado día 2) de enero, el Arzobispo de Valencia, Agustín García-Gascó Vicente, "isitó Banyeres para reunirse en una jornada de trabajo con los sacerdotes que componen el Arciprestazgo de Mariola y con los integrantes del Consejo del mismo. /provechando su estancia, Agustín García visitó las nuevas dependencias de la Cofradía de San Jorge, sitas en un edificio de nueva planta ubicado junto a la Casa Abadía que fue inaugurado y bendecido el 3 de mayo de 1998.

Tras conocer la sede social le fueror presentados los nuevos estatutos de la Cofradía. En su confección han intervenido la últimas las últimas juntas directivas que ha tenido la institución y haz sido perfilados por la que ocupa los cargos en la actualidad, presidida por Jorge Juan Francés Albero. Tras su comprobación fueron rubricados por el Arzobispo en señal de aprobación, con independencia de la tramitación legal a la que están siendo sometidos en el propio Arzobispado y en el Ministerio de Justicia. Según informaron fuentes de la directiva,